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Ushuaia, 14 de diciembre de 2010

Señor Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Damian DE MARCO

Me dirijo a Ud., y por su

intermedio al Cuerpo de concejales, a los efectos de manifestar que la Asociación del

Personal Legislativo Auténtico (APeLA) solicita participación en todo debate previsto en

materia de negociación salarial y toda aquella que afecte los intereses de los trabajadores

afiliados a nuestra asociación.

Sostenemos que ese espacio de

discusión debe prever y garantizar la participación de todos los sectores involucrados con

el consecuente respeto de los intereses de nuestros afiliados, y por lo tanto no debe

soslayarse nuestra presencia.

Saludo con mi más atenta
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